

Stadtverordnetenfraktion
Werner-Senger-Str. 10
65549 Limburg a. d. Lahn
fraktion@gruene-limburg.de

An Stadtverordnetenvorsitzenden
Herrn Stefan Muth
Werner-Senger-Straße 10
65549 Limburg a. d. Lahn

Limburg, den 09.03.2020

Antrag für die Stadtverordnetenversammlung:

Sehr geehrter Herr Muth,
sehr geehrte Damen und Herren,

die Fraktion Bündnis 90/Die GRÜNEN stellt folgenden Antrag zur Aufnahme auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenversammlung am 30.03.2020:

**Antrag -
Restaurierung alte Lahnbrücke**

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Dem Bürgerbegehren für den Erhalt der Platanen auf dem Neumarkt wird stattgegeben.
2. Die Platanen auf dem Neumarkt bleiben bei der geplanten Neugestaltung des Neumarkts erhalten.
3. Der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 03.09.2019 zu Vorlage 19/338 wird aufgehoben.
4. Auf den Bürgerentscheid am 07.06.2020 kann somit verzichtet werden.

Begründung:

Die starke Unterstützung des Bürgerbegehrens zum Erhalt der Platanen auf dem Neumarkt hat die Mehrheitliche Meinung der Bürger bereits sehr deutlich zum Ausdruck gebracht. Über 8.000 Menschen aus Limburg und Umgebung haben sich für den Erhalt der Bäume ausgesprochen.

Selbst der Bürgermeisterkandidat der CDU Fraktion positioniert sich klar für den Erhalt der Platanen auf dem Neumarkt aus.

Angesichts dieser klaren Verhältnisse, glauben wir, dass ein Verzicht auf den geplanten Bürgerentscheid ein wichtiger und richtiger Schritt im Sinne der Stadt wäre. Hierdurch könnte das gestoppte Planungsverfahren schnell fortgeführt und die Neugestaltung des Neumarkts zügig angegriffen werden. Mit den durch den Verzicht auf den Bürgerentscheid freiwerdenden Mittel, 150T€ nach Aussage des Bürgermeisters, lassen sich viele Gestaltungselemente für einen schöneren Neumarkt anschaffen.

Liebe Kollegen und Kolleginnen, wir bitten Sie um Ihre Unterstützung für unseren Antrag.

Mit freundlichen Grüßen



Fraktion Bündnis 90/Die Grünen
Dr. Sebastian Schaub
Fraktionssprecher